



Fonds Monétaire Arabe
Institut des politiques économiques

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Fonds Monétaire Arabe, en collaboration avec le Centre pour l'économie et les finances du Fonds Monétaire International au Moyen Orient et Bank Al-Maghrib, organise

un séminaire sous le thème « Vulnérabilités et politiques extérieures »

Rabat, le 5 décembre 2016

L'institut de politiques économiques du Fonds Monétaire Arabe organise, du 5 au 16 décembre 2016 à Rabat, Royaume du Maroc, un séminaire sous le thème « vulnérabilités et politiques extérieures ». L'évènement est organisé en collaboration avec le Centre pour l'économie et les finances du Fonds Monétaire International au Moyen Orient et Bank Al-Maghrib.

Le séminaire vise à approfondir la compréhension des participants des vulnérabilités et des politiques extérieures, notamment celles liées à la dette extérieure, à la gestion des réserves internationales, à la libéralisation du compte capital ainsi qu'à la gestion des flux des aides étrangères. Le séminaire s'articule autour des thématiques suivantes :

- L'approche conventionnelle de l'analyse de la viabilité des déséquilibres extérieurs, en l'occurrence le déséquilibre persistant du compte courant, les liaisons entre le compte courant et la dette extérieure, les risques liés aux chocs sur le compte courant et la viabilité de la dette extérieure ;
- La politique du taux de change ;
- La gestion des revenus pétroliers ;
- La gestion des flux de capitaux.

Le séminaire connaît la participation de 34 cadres.